

Ewiger, bis über den Himmel hinaus reicht deine Freundlichkeit,
deine Verlässlichkeit bis zu den Wolken. Psalm 36,7

Wir bedanken uns herzlich für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Fritz Rieder

erfahren durften. Die vielen Zeichen des Mitgefühls und der Verbundenheit haben uns tief berührt und getröstet.

Besonderer Dank gilt der Ärzteschaft und den Pflegenden des tilia Wittigkofen und des Tiefenauhospitals Bern für die liebevolle Betreuung sowie der Pfarrerin Esther Schläpfer und dem Organisten Marc Fitze für die sehr persönlich gestaltete Abschiedsfeier.

Bern, im Januar 2019

Ursula Rieder-Lüthi und Familie